

Medienmitteilung

Mario Schaller neuer Abteilungsleiter "Öffentliche Sicherheit»

Der Stadtrat von Brig-Glis hat Mario Schaller anlässlich der Sitzung vom 22. August 2023 zum Abteilungsleiter «Öffentliche Sicherheit» ab 1. September 2023 ernannt. Mario Schaller führt die Abteilung bereits ad interim und ist dank seiner langjährigen Führungserfahrung und breiten Kenntnisse der Verwaltung von Brig-Glis eine ideale Besetzung für diese anspruchsvolle Führungsaufgabe.

Mario Schaller verfügt über ein umfassendes interdisziplinäres Fachwissen, das er laufend über die Jahre hin erweitert hat. Mario Schaller ist eidg. dipl. Finanzplaner, Sicherheitsbeauftragter Brandschutz und ehemaliger Chefinstruktor im Bereich Feuerwehr. Als langjähriger Kommandant der Feuerwehr ist er darüber hinaus eine ausgewiesene Führungspersönlichkeit der von Mitarbeitenden, Kollegen und Vorgesetzten allseits sehr geschätzt wird.

Auch anlässlich des Waldbrands oberhalb Bitsch, der während Wochen einen enorm hohen Einsatz von allen Beteiligten verlangt hat, konnte Mario Schaller als Einsatzleiter unter Beweis stellen, dass er auch in hektischen Situationen die Übersicht bewahrt, mit gutem Beispiel vorangeht und überzeugend die Führungsfunktion wahrnimmt. Als Kommandant der grössten Stützpunktfeuerwehr im Oberwallis, ist er diesbezüglich mit Sicherheit einer der ausgewiesensten Fachleute im Kanton Wallis.

Stadtpräsident Mathias Bellwald freut sich über die Ernennung: «Ich freue mich sehr, dass wir in Mario eine bewährte Führungskraft für diese anspruchsvolle Rolle finden konnten. Neben seinen langjährigen Verdiensten zugunsten der Bevölkerung, weiss ich auch seine Loyalität und Gewissenhaftigkeit sehr zu schätzen. Diese Eigenschaften sind in einer solch vertrauensvollen Rolle unbedingt notwendig.»

Mario Schaller ist verheiratet, 56 Jahre alt und wohnt in Brigerbad. Er wird ab 1. September 2023 in der neuen Funktion tätig sein.

Brig-Glis, 23. August 2023